

きじやま

加木屋小学校学校だより

2304号

令和5年7月3日

TEL 0562-32-2207

Eメール kagiyas@ma.medias.ne.jp

HP <https://www.edtokai.jp/kagiyae/>

7月になりました

校長 新美 勲

30℃を超える日が続くようになりました。登校してくる子どもたちはすでに汗だくで、ちょっと疲れた表情の子を見かけると、「長い道のりを歩いてきたからかな」「昨夜はエアコンを入れて寝たのかも」などと想像します。教室では、空調を整えて子どもたちを待っています。

6月の「チャレンジ運動会」には、多くの保護者・地域のみなさまにご参観いただき、ありがとうございました。子どもたちの生き生きとした姿をみなさまに見ていただくことができたと思います。行事は子どもたちを育てると改めて感じました。



【読み聞かせボランティアの様子】

さて、本校では、6月に「図書館まつり」と称して、子どもたちに読書を呼びかけました。「図書館まつり」は、梅雨の時期と秋の年2回の開催です。この図書館まつり（6月12日～6月28日）では、期間内の総貸出冊数は、4,376冊でした。一人あたり、6.69冊読んでいたことになります。期間中、最高記録の26冊となった子どもたちは7名でした。1日2冊借りることができるので、平日13日間で26冊が最高記録となります。

若者の読書離れが話題になることがあります。日本財団の調査によりますと、「18歳の人たちの読書に対する意識調査（2020年9月）では、「読書が好き」は

6割近くに上り、嫌いと答えた人は約1割に留まりました。月に読む本の数は「1、2冊」が44.8%でトップ、続いて「全く読まない」が32.7%となっています。読書は大切だと思っはいるけれど、なかなか機会をつくるのが難しいという現状を表しているのかもしれませんが。

読書には、「知識を得られる」「語彙力が高まる」「感受性を高められる」「論理的な思考が身につく」「辛抱強さが身につく」「ストレスの解消に役立つ」など、いろいろな効能が期待されます。一度読んだ本を改めて読み返してみると、以前とは違った印象をもつこともあります。本に接している生活はよいものだと思います。学校では、これからも子どもたちに読書を勧めていきたいと考えています。

1学期もあと3週間ほどになりました。梅雨明けが近くなりますと、豪雨が心配されます。豪雨に備えてまいりたいと思います。1学期の子どもたちの成長を振り返りながら、安全な学校生活についても心がけていきたいと考えています。

「姿勢」大切にしたいですね

6月22日に学校保健委員会を開き、学校医の大須賀先生から、姿勢の大切さについて講話をしていただきました。スポーツ選手も、フォームは大切にしています。ということは、教室で勉強するときにも、フォームがあるのです。

「大切だ」とわかっているけど、教室では、なかなかできない「正しい姿勢」。教室では、「グー・ペタ、ピンで、手はおひざ」という合い言葉があります。「グー・ペタ・ピン」って、なんだ?!と思う方、お子様に聞いてみてくださいね。



かぎやっ子日記
QRコード

6月のかぎやっ子

3・5年生 ※ボール運び



開会式



1・6年生 ※大玉送り



チャレンジ運動会 ※5日(月)



2・4年生 ※片足ムカデ競走



応援合戦 ※みどり組



全校種目 ※ひっばれひっばれ



応援合戦 ※あか組



応援合戦 ※あお組



応援合戦 ※き組

3年生市役所見学 ※9日



水泳指導開始 ※13日(火)～



学校保健委員会 ※22日



9月の予定

1日(金) 始業式 修学旅行説明会	18日(月) 敬老の日 ●
4日(月) 給食開始 5年林間学習	20日(水) KYT登校 かぎやあいさつ運動 ⑥児童会選挙
5日(火) ⑥なし 5年林間学習	21日(木) ⑥あり
6日(水) ⑥なし 5年③から登校	23日(土) 秋分の日 ●
7日(木) ③地震避難訓練 ⑥委員会	25日(月) 6年修学旅行
8日(月) ⑥なし まとめテスト②国③算 口座振替	26日(火) 6年修学旅行
12日(火) オールチャレンジ※チャレンジスピーチ	27日(水) 6年③から登校
14日(木) ⑥あり ②③授業参観	28日(木) ⑥あり
15日(金) 特別支援学級交流会	